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Hospital de Guararema entra na reta final 
e deve ser inaugurado até o fim do ano 

Valdemar visita Bolsonaro na UTI e 
reforça proximidade com ex-presidente 

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O Fundo Social de Soli-
dariedade de Suzano lan-
ça nesta sexta (25/04), às 
15h, no Cineteatro Wilma 
Bentivegna, a Campanha 
do Agasalho 2025. Com 
o tema “Cubra Suzano de 
amor”, a ação busca arre-
cadar roupas e cobertores 
para famílias em situação 
de vulnerabilidade. Cerca 
de 80 pontos de doação 
estarão espalhados pela 
cidade. Em 2024, a cam-
panha bateu recorde com 
590 mil peças arrecadadas. 
A expectativa da gestão Pe-
dro Ishi e Déborah Ishi é 
manter o engajamento e 
ampliar o alcance das doa-
ções neste inverno. Página 5

Suzano lança Campanha do Agasalho 
2025 com meta de bater novo recorde 

Durante sessão na Câmara, o vereador Denis 
criticou duramente a MRV por deixar fechada 
a escola Vera Lúcia Miranda, no Jardim Qua-
resmeira. A unidade foi entregue com pro-
blemas estruturais e está inativa há quase 30 
dias. Ele cobrou ações imediatas..  Página 4

A cidade de Suzano recebeu nesta terça-feira (22/04) 
mais uma edição do Projeto SER – Suzano Edu-
ca e Respeita, promovido pela Secretaria de Go-
verno com o objetivo de fomentar o debate sobre 
cidadania e participação social. O encontro foi rea-
lizado no Cineteatro Wilma Bentivegna.  Página 5

A notícia da morte do Papa Francisco comove o mun-
do. Líder espiritual de mais de um bilhão de católicos, 
Francisco não foi apenas o primeiro papa latino-ame-
ricano da história; foi, sobretudo, um homem que 
ousou renovar a Igreja com gestos de simplicidade, 
coragem e compromisso com os mais pobres. Página 2

Vereador Denis critica MRV 
por abandono da escola Vera 
Lúcia Miranda em Suzano

Projeto SER discute 
protagonismo da juventude nas 
políticas públicas em Suzano 

Papa Francisco: um 
legado de fé, humildade e 
humanidade para o mundo 
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C O L U N AC O L U N A

Hospital de Guararema entra na reta final 
e deve ser inaugurado até o fim do ano 

Mesmo internado na UTI, Bolsonaro se defende de acusação no STF

Valdemar visita Bolsonaro na UTI e 
reforça proximidade com ex-presidente 

Nos bastidores políticos 
de Guararema, o clima 
é de otimismo com os 
avanços na construção do 
novo hospital municipal, 
que já conta com 92% das 
obras físicas concluídas. O 
prefeito Zé Freire revelou 
que a unidade deve ser 
inaugurada até o fim de 
2025, marcando uma das 
maiores conquistas da 
saúde na história da cidade. 
A estrutura será moderna, 
com pronto atendimento, 
internações, centro cirúrgico, 
maternidade, ambulatórios 
e exames. A gestão será 
tripartite, envolvendo 
os governos municipal, 
estadual e federal, modelo 
defendido pelo prefeito 

Internado na UTI do Hospital 
DF Star, Jair Bolsonaro 
concedeu uma entrevista 
ao SBT para rebater as 
acusações de tentativa de 
golpe de Estado relacionadas 
aos atos de 8 de janeiro de 
2023. Deitado no leito, o 
ex-presidente questionou 
o processo conduzido 
pelo STF: “Como posso 
deteriorar patrimônio se 
estava fora do Brasil? 
Que dano é esse que 
causei?”, disse. Em tom 
irônico, também rebateu 
a tese de golpe: “Golpe 
de Estado sem liderança, 
sem tropas, sem arma, 
em um domingo e sem 

Valdemar da Costa Neto 
visitou Jair Bolsonaro na 
UTI do Hospital DF Star, em 
Brasília, onde o ex-presidente 
se recupera de uma cirurgia 
para tratar uma suboclusão 
intestinal. A visita ocorreu 
apesar da recomendação 
médica para que Bolsonaro 
evitasse receber pessoas 
durante a internação. 
Segundo Valdemar, ele foi 
ao hospital após ser chamado 
por Bolsonaro e Michelle, mas 
depois afirmou que foi ele 
quem solicitou a visita. Nos 
bastidores, a ida do presidente 

como essencial para garantir 
o pleno funcionamento. 
Enquanto a obra avança, a 
administração já se movimenta 
para contratar equipes e 

presidente para destituí-
lo no momento. Não tem 

do PL reforça a proximidade 
com o ex-chefe do Executivo, 
que segue com boa evolução 

equipar os setores. A nova 
unidade promete reduzir 
transferências para cidades 
vizinhas e transformar 
o atendimento local.

cabimento”. A fala repercutiu 
entre aliados e opositores.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

A notícia da morte do 
Papa Francisco comove 
o mundo. Líder espiritual 
de mais de um bilhão de 
católicos, Francisco não 
foi apenas o primeiro 
papa latino-americano 
da história; foi, sobretudo, 
um homem que ousou 
renovar a Igreja com 
gestos de simplicidade, 
coragem e compromisso 
com os mais pobres. 
Desde o início de seu 
pontificado, em 2013, Jorge 
Mario Bergoglio escolheu 
o nome Francisco em 
homenagem ao santo 
de Assis, símbolo de 
humildade e paz. E, fiel 
a esse nome, conduziu 
a Igreja por caminhos 
de diálogo, inclusão e 
compaixão. Foi um papa 
que dispensou os luxos do 
Vaticano para viver com 
sobriedade. Que lavou os 
pés de imigrantes, visitou 
presídios, acolheu os 
marginalizados e enfrentou 
temas espinhosos com 
serenidade e firmeza. 
Francisco não se calou 
diante das injustiças. 
Falou sobre o drama 
dos refugiados, denunciou 
a indiferença diante da 
pobreza e alertou o 
mundo sobre a urgência 

de cuidar do planeta. Em 
sua encíclica Laudato Si’, 
deixou um marco histórico 
ao relacionar a fé com a 
responsabilidade ecológica 

— um chamado global à 
consciência ambiental. 
Seu legado vai além da 
doutrina religiosa. Francisco 
será lembrado como um 
líder de voz ativa em defesa 
da paz, do diálogo inter-
religioso e dos direitos 
humanos. Um pastor que, 
mesmo diante das crises 
internas da Igreja, como 
os casos de abusos e os 
desafios de credibilidade, 
escolheu o caminho da 
transparência e da escuta. 
O mundo perde um líder. 
A fé católica perde um 
pastor amoroso. Mas 
a história ganha um 
nome eterno, que será 
lembrado por gerações 
como símbolo de esperança, 
simplicidade e renovação. 
Papa Francisco deixa um 
legado que transcende 
o Vaticano — deixa uma 
herança espiritual que 
alcança crentes e não 
crentes. E, acima de tudo, 
deixa uma lição: a de que 
o amor, a humildade e 
a justiça são caminhos 
possíveis — e urgentes — 
para um mundo melhor.

Papa Francisco: um legado de 
fé, humildade e humanidade 

clínica, sem febre e com a 
pressão arterial controlada, 
segundo boletim médico.
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Câmara de Mogi aprova comissão 
para discutir revitalização do Centro 

A Câmara Municipal de 
Mogi das Cruzes aprovou, 
nesta quarta-feira (16), o 
Projeto de Resolução n.º 
5/2025, que cria uma Co-
missão Especial de Vereado-
res (CEV) para acompanhar 

e promover o debate sobre 
a revitalização do Centro da 
cidade. A proposta é da vere-
adora Malu Fernandes (PL). 
A comissão será composta 
por três membros e atua-
rá por 180 dias a partir da 

publicação da Resolução. O 
objetivo é unir esforços com 
a Prefeitura, comerciantes, 
ambulantes e profissionais 
autônomos na busca por 
soluções que fomentem o 
consumo, gerem empre-

Divulgação Divulgação

gos e atraiam investimentos. 
"A reconstrução do Cen-
tro é importante para o 
turismo, geração de em-
pregos e valorização dos 
imóveis. Vamos ouvir os 
comerciantes e acompanhar 
de perto os investimentos", 
afirmou Malu Fernandes. 
Além de melhorias estruturais, 
a CEV discutirá a possibili-
dade de reativar um posto da 
Guarda Civil Municipal na 

região central, revisar políticas 
de IPTU para comerciantes 
e propor medidas de apoio 
aos empreendedores de rua. 
A Comissão de Justiça e 
Redação já havia dado pa-
recer favorável ao projeto, 
reforçando que o tema é 
de interesse público e que 
a atuação do Legislativo é 
fundamental para a discussão 
das ações voltadas ao desen-
volvimento urbano da cidade. 

Moradora de Mogi é homenageada por título 
de rainha da terceira idade no Mercosul 
A Câmara de Mogi apro-
vou, na quarta-feira (16), o 
Requerimento n.º 35/2025, 
que homenageia Vera Li-
cia da Silva Casemiro, elei-
ta rainha do 27º Encon-
tro de Adultos Maiores do 
Mercosul e América Latina, 
realizado em 11 de abril 
em Balneário Camboriú 
(SC). A moradora ocupou 
a tribuna de honra, cerca-
da por amigos e familiares. 
O requerimento é de auto-
ria dos vereadores Tonhão 
de Jundiapeba (PL), Priscila 
Yamagami (PP) e Inês Paz 
(PSOL). Vera mora em Mogi 
há 61 anos e atua há mais de 
30 como cabeleireira. Seu 
primeiro título foi conquis-
tado em 2022, como “Miss 
Elegância Melhor Idade”. 

"Ela é exemplo de envelheci-
mento ativo e saudável", des-
tacou Tonhão. Priscila afir-
mou: "Vera inspira qualidade 
de vida na terceira idade". Já 
Inês Paz ressaltou a impor-

tância de políticas públicas 
específicas para os idosos e 
elogiou a criação da Secreta-
ria da Longevidade em Mogi. 

A homenagem será enviada 
à prefeita Mara Bertaiolli e 
ao secretário da Longevidade, 
Mauro Misturo Yokoyama.

Exemplo na região: Câmara de 
Mogi cria comissão para captar 
verbas federais e estaduais 

A Câmara de Mogi aprovou 
nesta quarta (16) o Projeto 
de Resolução n.º 02/2025, 
que institui uma Comissão 
Especial de Vereadores (CEV) 
para buscar recursos junto 
aos governos estadual e fe-
deral. A proposta, do vere-
ador Clodoaldo de Moraes 
(PL), prevê atuação por 180 
dias, com cinco membros. 
A comissão terá como mis-
são conquistar verbas em 

ministérios, bancos públi-
cos e secretarias, com foco 
em setores como educa-
ção, saúde e saneamento. 

"Queremos transformar Mogi 
novamente em um canteiro 
de obras. Só com arrecada-
ção própria não é possível 
crescer. Precisamos pres-
sionar por investimentos", 
disse Clodoaldo. Os custos 
da comissão serão cobertos 
com recursos da Câmara.
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Vereador Denis faz duro pronunciamento contra 
a MRV por abandono da escola Vera Lúcia Miranda 
O vereador Denis Claudio 
da Silva (PSD), o filho do 
Pedrinho do Mercado, fez 
um pronunciamento con-
tundente durante a sessão 
ordinária da Câmara de Su-
zano de quarta-feira (16). 
O parlamentar manifestou 
repúdio e indignação contra 
a empresa MRV Engenha-
ria, por descumprimento 
de compromisso firma-
do com o município refe-
rente à Escola Municipal 
Vera Lúcia Miranda Coe-
lho, no Jardim Quaresmeira. 
A unidade escolar, constru-
ída como contrapartida da 
construtora, está fechada 
há quase 30 dias por apre-
sentar graves problemas 
estruturais, especialmente 
no telhado, impossibilitan-
do o uso seguro do espa-
ço pelas crianças. “A MRV 
entregou uma escola cheia 
de problemas. Desde en-
tão a Prefeitura vem ten-
tando resolver a situação 
de forma amigável, mas 
a empresa simplesmente 
ignora a gravidade do caso. 
O telhado precisa ser to-
talmente refeito e, mesmo 
após apresentar um plano 
de recuperação, a MRV não 

iniciou sequer as obras. É 
um desrespeito com a ci-
dade, com as famílias e 
principalmente com os alu-
nos”, disparou o vereador. 
Denis parabenizou a se-
cretária de Educação, Re-
nata Priscila, pelo esforço 
em garantir que nenhuma 
criança ficasse fora da sala 
de aula, mesmo com a si-
tuação crítica, mas afirmou 
que o poder público não 
pode ser refém da “boa von-
tade” da empresa. “A MRV 

assinou um termo de com-
promisso com a Prefeitura 
e precisa cumprir. Se não 
cumpre, que se suspendam 
os projetos dessa empresa 
na cidade e que não se con-
ceda nem o Habite-se. Aqui 
não é terra sem lei”, criticou. 
O vereador ainda mencio-
nou problemas com outra 
empresa prestadora de ser-
viço público na cidade, mas 
destacou que a situação da 
MRV precisa de uma res-
posta imediata.

Artur Takayama intermedeia 
reunião entre prefeito Pedro 
Ishi e diretoria da Aceas Nikkey 

O vereador Artur Takayama 
(PL) intermediou uma reunião 
entre o prefeito de Suzano, 
Pedro Ishi (PL), e a diretoria 
da Associação Cultural Es-
portiva e Agrícola de Suzano 
(Aceas Nikkey), com o obje-
tivo de convidar o chefe do 
Executivo para participar da 
15ª edição do Undôkai, tradi-
cional festa esportiva e recrea-
tiva da comunidade japonesa. 
O encontro foi realizado nes-
ta terça (22), no gabinete do 
prefeito. Durante a reunião, os 
representantes da associação 
entregaram o convite oficial e 
apresentaram os detalhes do 
evento, que será realizado no 
dia 18 de maio, a partir das 8 
horas, na sede da Aceas Nikkey. 
Além das atividades esportivas 

e recreativas que envolvem 
participantes de todas as idades, 
o evento também contará com 
barracas de comidas típicas, 
venda de obentô (marmita 
japonesa) e bebidas. O Un-
dôkai é uma das festas mais 
aguardadas pela comunidade 
e reforça os laços culturais en-
tre Brasil e Japão em Suzano. 
O vereador Artur Takayama 
destacou a importância do 
evento. “O Undôkai é uma 
tradição que une gerações 
e celebra a cultura japone-
sa de forma alegre e partici-
pativa. Fico feliz em poder 
contribuir com essa apro-
ximação entre a Prefeitura e 
a associação, para fortalecer 
ainda mais essa festa tão es-
pecial”, afirmou.

Câmara de Suzano entrega Medalha 
Tiradentes a destaques da segurança pública 
A Câmara de Suzano reali-
zou, na quinta-feira (17), a 
tradicional sessão solene de 
entrega da Medalha Tiraden-
tes. A homenagem reconhe-
ce o trabalho de destaque de 
profissionais da segurança 
pública que atuam com de-
dicação e coragem na prote-
ção da população suzanense. 
A solenidade foi comandada 
pelo presidente da Casa de Leis, 
Artur Takayama (PL), e contou 
com os vereadores Adilson de 
Lima Franco (União Brasil), o 
Adilson Horse; Josias Ferreira 
Silva (PCdoB), o Josias Mineiro; 
Denis Claudio da Silva (PSD), 
o filho do Pedrinho do Mer-
cado; e João Batista de Aze-
vedo (PRD), o João Sabugo. 
Entre as autoridades presentes 
estavam o secretário de Segu-
rança Cidadã, Francisco Balbi-
no; o capitão do Caep, Thiago 
Ramalho; o comandante do 32º 
BPM, tenente-coronel Evandro 
Mendes; o comandante dos 

Bombeiros, capitão Marcos 
Vinicius Carbonel; o delegado 
titular de Suzano, Benedito Ri-
ghi Queiroz; o sargento do Tiro 
de Guerra, Fernando Caetano 
Cardoso; e o tenente-coronel 
Nogueira, da PM Rodoviária. 
Em nome do Legislativo, Adil-
son Horse destacou que a me-

dalha representa o respeito e 
agradecimento da cidade pelo 
trabalho dos homenageados. 
O delegado Benedito Quei-
roz ressaltou que o reconhe-
cimento valoriza os policiais, 
muitas vezes criticados. Já o 
comandante Evandro Mendes 
fez um discurso emocionado, 

afirmando que a homenagem 
mostra que a sociedade en-
xerga o esforço dos agentes. 
O tenente-coronel Nogueira 
destacou o compromisso dos 
profissionais com a proteção 
da população e a importância 
da valorização. O prefeito Pe-
dro Ishi (PL) reforçou o apoio 

da Prefeitura às forças de se-
gurança, destacando o orgu-
lho com o trabalho realizado. 
Ao final, Takayama afirmou 
que a Câmara respeita to-
dos os homenageados e que 
a medalha simboliza o or-
gulho e a gratidão da cidade. 

Homenageados
Os homenageados desta edição 
foram a escrivã de polícia Jaine 
Moiano Lopes Roseira; o cabo 
da Polícia Militar Paulo Cesar 
Diniz Arrais Lutero; o cabo da 
Polícia Militar da Companhia 
de Ações Especiais Bruno de 
Oliveira Silva; o subtenente do 
Corpo de Bombeiros Leandro 
Gomes Crippa; o 1º tenente 
da Polícia Militar Rodoviá-
ria Rodrigo César Aparecido 
Cyrillo dos Santos; o guarda 
civil municipal 1ª classe An-
derson Martins dos Santos; e 
o 1º sargento Vinícius Emi-
liano dos Santos, instrutor 
do Tiro de Guerra de Suzano. 

Divulgação

Divulgação Divulgação



GAZETAPOPULAROFICIAL.COM.BR23 DE ABRIL DE 2025 5

Fundo Social lança Campanha do Agasalho 2025 
com meta de superar recorde de arrecadação 

O Fundo Social de Solidarie-
dade de Suzano dará início 
à tradicional Campanha do 
Agasalho 2025 nesta sexta-
-feira (25/04), às 15 horas, 
com um evento no Cineteatro 
Wilma Bentivegna, no Jardim 
Paulista. Com o tema “Cubra 
Suzano de amor”, a iniciativa 
tem como objetivo arrecadar 
casacos, cobertores e peças 
de vestuário em bom estado 
para atender famílias em situ-

ação de vulnerabilidade, por 
meio de bazares solidários. 
A mobilização contará com 
aproximadamente 80 pon-
tos de coleta distribuídos em 
áreas de grande circulação e 
bairros da cidade. Em 2024, 
a campanha bateu recorde, 
alcançando a marca histórica 
de 590 mil peças arrecada-
das, superando em mais do 
que o dobro a meta inicial de 
220 mil. Ao todo, 12,5 mil 

famílias foram atendidas em 
35 bazares promovidos entre 
abril e agosto do ano passado. 
Entre 2017 e 2024, durante 
a gestão do ex-prefeito Rodri-
go Ashiuchi e da ex-primeira-

-dama Larissa Ashiuchi, 1,1 
milhão de peças foram arre-
cadadas. Agora, sob a con-
dução do prefeito Pedro Ishi 
e da primeira-dama Déborah 
Raffoul Ishi, a expectativa é 
manter o alto nível de engaja-

mento da população suzanense. 
A campanha contará nova-
mente com apoio de empre-
sas e instituições, como o Tiro 
de Guerra de Suzano (TG 02-
081), que firmou parceria no 
último dia 9. Os atiradores aju-
darão na arrecadação e na mo-
bilização dos moradores para 
contribuir com a campanha. 
A presidente do Fundo So-
cial, Déborah Ishi, destacou a 
importância da solidariedade. 

“Estamos organizando essa ação 
desde o início do ano. Sabe-
mos o impacto que isso causa 

na vida das pessoas. Iremos 
às ruas, aos bairros e às ca-
sas, como fizemos antes. Será 
mais uma campanha histórica 
para nossa cidade”, afirmou. 
O prefeito Pedro Ishi refor-
çou o convite à população: 

“Vamos reunir o poder públi-
co, empresas e a comunidade 
em uma grande corrente do 
bem. Com as doações, levare-
mos mais dignidade a quem 
mais precisa. Suzano sempre 
abraça nossas campanhas, e 
tenho certeza de que isso se 
repetirá em 2025”, declarou.

Divulgação Divulgação
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Projeto SER, liderado por Alex Santos, discute protagonismo 
da juventude nas políticas públicas em Suzano 

A cidade de Suzano recebeu 
nesta terça-feira (22/04) mais 
uma edição do Projeto SER 
– Suzano Educa e Respeita, 
promovido pela Secretaria 
de Governo com o objetivo 
de fomentar o debate sobre 
cidadania e participação social. 
O encontro, realizado no Ci-
neteatro Wilma Bentivegna, 
teve como tema principal o 
papel da juventude na cons-
trução de políticas públicas. 
A convidada da vez foi a vere-

adora de Biritiba Mirim, Thais 
Molina, que compartilhou 
sua trajetória e incentivou os 
jovens a assumirem posições 
de liderança e responsabi-
lidade dentro da sociedade. 
O projeto tem realiza-
do encontros periódicos 
com diferentes segmen-
tos sociais, promovendo 
discussões sobre inclusão, 
direitos humanos e pro-
tagonismo cidadão. Além 
da juventude, os temas já 

abordados incluem os di-
reitos da mulher, pessoas 
com deficiência e idosos. 
O secretário de Comunica-
ção Pública, Paulo Pavione, 
reforçou que a juventude 
deve se sentir ouvida e va-
lorizada. Já o secretário de 
Governo, Alex Santos, ce-
lebrou o evento e destacou 
que “falar com os jovens é 
investir na continuidade de 
políticas públicas transfor-
madoras e representativas”.

Divulgação
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No inicio deste mês, mais precisamente na data de 08 de abril a 
querida Ana Júlia Madaleno filha de Paula e Alexandre Madale-

no reuniu familiares e restrito número de amigos para brindar seus 
bem vindos 17 anos . O encontro aconteceu no Restaurante Viva Em-
pório e Tratoria o qual apresentou saboroso cardápio. Entre taças de 
vinhos, chopp gelado , o que foi mais gostoso deste happening foi a 
energia da aniversariante que com seu jeito meigo e educado de ser, 
mostrou ser articulada para com todos que dividiram a extensa mesa 
e lá estiveram para os cumprimentos. Noite mais que agradável onde 
celebramos a vida de Ana Júlia e este novo ciclo de sua vida. Estive na 
festa dos 15 anos na chácara da família e neste inicio do mês lá com-
pareci e garanti os flashes que a coluna hoje desfila. Renovo os votos 
de muita saúde e felicidades e que sempre desfrute de paz, amor e 
que seus sonhos se realizem. 

Diego , Ana Júlia e Talita Madaleno 

Este colunista e a 
aniversariante , Ana Júlia 

Fernanda Moraes 
e Diego Madaleno 

Luma Raful, Beatriz Coimbra, Gabriel 
Eburneo, Ana Jú Madaleno e Kirsten Kaori 

Ana Júlia com seus pais, 
Paula e Alexandre Madaleno 

Talita , Gustavo, Emília e José Madaleno

César e Sandra Manzano 

Reginaldo e 
Elzanira Mota

Os 17 anos de 
Ana Júlia Madaleno 

Quero aqui agradecer ao Presidente da ACE Suzano e a querida Priscila 
Rossini pela oportunidade e do convite para minha participação no 
Podcast Associação Comercial e Empresarial de Suzano . Com o tema 

"Empreender com Eventos : Paixão que vira negócio. Pude na ocasião 
com este assunto, contar um pouco da minha trajetória e como iniciei 
neste segmento que hoje é um dos mais promissores, pois a área de 
festas e eventos movimenta e muito o mercado e a economia em geral. 
Foi realmente incrível participar e poder mostrar alguns pontos cruciais 
de como projetar, executar e concluir com sucesso um evento, desde 
que você consiga passar credibilidade e confiança aos olhos de quem 
vê e busca estar contigo e assim o que seria um sonho acaba sendo 
uma realidade. No meu caso, minhas festas pessoais hoje no Alto Tietê 
viraram objeto de desejo devido serem já parte do calendário social da 
região. Agradeço a Deus sempre, pois nunca fiz um curso e sim aprendi 
no campo, nas frentes de trabalho , nas pesquisas , na raça mesmo . 
Na Foto Priscila Rossini , Rodrigo Guarizzo e Osny Garcez 

João Juvenal de Souza Mello foi nomeado Cônsul Honorário de La República 
del Paraguay com sede na cidade de Belo Horizonte (MG) pelo decreto 3495 
pela Presidência do Paraguay e Ministério das Relações Exteriores no 
último mês de Março. João Mello que como carinhosamente é conhecido 
também já foi condecorado comendador aqui no Brasil. É um amigo de 
longa data e na última sexta-feira de feriado estive em sua residência em 
Guararema e conversamos por horas. Na oportunidade reiterei o convite 
a sua esposa Edilaine Mello a qual será uma das madrinhas de minha 
festa Gatsby 2 em 30 de maio próximo. Na foto que fiz João Mello exibe 
uma de suas raridades da adega bem instalada em sua morada . O casal 
comandará nomes expressivos na mesa que irão compor nos meus 24 anos 
de colunismo social. Gratidão pela amizade e prestígio meu nobre amigo. 

PodcaST acE 

cônSUl HonorárIo do ParaGUaI 
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CRAS é inaugurado na Cidade Satélite com 
capacidade para 800 atendimentos mensais 
A Cidade Satélite ganhou 
um importante reforço na 
rede de proteção social com a 
inauguração do novo Centro 
de Referência de Assistência 
Social (CRAS), no último 
dia 10. A unidade tem capa-
cidade para realizar cerca de 
800 atendimentos mensais, 
oferecendo apoio essencial 
a famílias e pessoas em si-
tuação de vulnerabilidade. 
O CRAS funciona como 
porta de entrada para a As-
sistência Social, oferecendo 
serviços como acompa-
nhamento familiar, apoio 
psicológico e social, enca-
minhamentos para outros 
serviços públicos e atividades 
socioeducativas que forta-
lecem os vínculos familia-
res e promovem cidadania. 
Localizado na rua São Se-
bastião, 73, em Cumbica, o 
novo CRAS integra o mes-
mo complexo do Creas IV 
Cidade Satélite. A inaugu-
ração marca um avanço sig-
nificativo no atendimento 
da população, com foco na 
garantia de direitos e no for-
talecimento da rede de pro-
teção básica no município. 

Novo acesso no Terminal Pimentas promete 
reduzir atrasos e melhorar fluidez no trânsito 

A Secretaria de Transportes e 
Mobilidade Urbana (STMU) 
deu início nesta semana à cons-
trução de um novo acesso viá-
rio para melhorar a saída dos 
ônibus no Terminal Pimentas, 
especialmente no sentido da 
avenida Juscelino Kubitschek 
de Oliveira. O prefeito Lucas 

Sanches esteve no local e desta-
cou a importância da obra para 
a mobilidade urbana da cidade. 
O objetivo principal é redu-
zir o tempo de permanên-
cia dos veículos no termi-
nal. Atualmente, os usuários 
enfrentam atrasos de até 15 
minutos para o embarque e 

desembarque nas 33 linhas 
municipais e seis intermuni-
cipais que operam no local. 
Técnicos da STMU informam 
que a nova configuração per-
mitirá ao menos duas partidas 
extras por dia, beneficiando 
cerca de 1,2 mil passageiros. A 
obra inclui ainda a construção 

de uma baia ao lado do termi-
nal, além do remanejamento 
de abrigos de ônibus, o que 
ajudará a melhorar o fluxo de 
veículos e pedestres na região. 
"É mais uma obra que impacta 
diretamente na vida das pes-
soas, melhorando o tempo de 
deslocamento e a qualidade de 
vida. Queremos levar mais ações 
como essa para toda a cidade", 
afirmou o prefeito Lucas Sanches. 
Recentemente, a Prefeitura en-
tregou a revitalização comple-

ta do Terminal Pimentas, que 
recebe 3,3 milhões de passa-
geiros e realiza 82 mil viagens 
por mês. A reforma incluiu 
nova pintura, sinalização, re-
forma dos banheiros, novas 
torneiras, papeleiras, parte 
elétrica e hidráulica, além de 
fraldário, lixeiras, bebedouros 
e sistema de monitoramen-
to com câmeras integradas à 
central da SmartMob. O ter-
minal também passou a con-
tar com sinal de wi-fi gratuito. 

Divulgação Divulgação

Divulgação

DPAN abre inscrições para 
castração gratuita de cães 
e gatos mesmo com feriado 

O Departamento de Proteção 
Animal (DPAN) de Guaru-
lhos abriu na última sexta-

-feira, às 9h, as inscrições 
para a castração gratuita de 
cães e gatos. Serão dispo-
nibilizadas 310 vagas. Para 
se inscrever, é necessário 
realizar um cadastro pré-
vio e acessar o site https://
dpan.guarulhos.sp.gov.br. 
As cirurgias ocorrerão na 
próxima semana na Clíni-
ca Escola Amahpet, no Jar-

dim City. Os tutores que 
realizarem o agendamen-
to receberão informações 
sobre data, horário e pre-
parativos para a cirurgia. 
Além da castração, o DPAN 
mantém um abrigo com de-
zenas de animais prontos 
para adoção no Bonsucesso. 
Todos os pets disponíveis são 
castrados, vacinados e mi-
crochipados. Mais detalhes 
e fotos estão disponíveis no 
site do departamento.

Divulgação
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3 MIL BUEIROS
LIMPOS E 4 MIL 

ATENDIMENTOS NA 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA.

PLANTIO DE
MAIS DE 200 

ÁRVORES.

EM 100 DIAS, A
PREFEITURA DE SUZANO

PROMOVEU OBRAS, SERVIÇOS
E CUIDADO COM AS FAMÍLIAS.

416 MORADIAS
ENTREGUES PELO
CASA PAULISTA.

CONVÊNIO ASSINADO
PARA AS OBRAS DA
ALÇA DO RODOANEL.

E ISSO É
SÓ O COMEÇO!

MAIS DE 100 
ANIMAIS ADOTADOS.

MAIS DE 1,3 
MILHÃO DE 

PROCEDIMENTOS
NA SAÚDE.


